



# Flash Infos de l'APHRAP n°23

Novembre

2006

Association des Anciens de Procida, Hoechst,  
Roussel, AgrEvo, ProdeTech

---

Chers amis,

La reprise d'activité est particulièrement dense, avec des sujets importants en commission « Garantie de Ressources » et en commission « PréRetraite - Retraite ».

De plus les commissions « Animation » de Beaucaire et Marseille nous ont gâtés en ce début de saison. Enfin, comme vous le lirez par ailleurs, notre effectif d'adhérent dépasse les 200 membres.

Nous devons maintenant nous projeter vers la nouvelle année. Il nous appartient, donc il vous appartient aussi, de continuer à faire vivre notre belle Association.

Le 8 février 2007 aura lieu notre Assemblée Générale Ordinaire à laquelle vous êtes tous conviés. C'est un moment des plus conviviaux mais c'est surtout celui, pour chacun, de pouvoir s'engager, un peu ou beaucoup, avec ceux qui depuis 7 ans animent l'APHRAP.

Le Conseil d'Administration va se renouveler par moitié.

Il est impératif que certains viennent faire un bout de chemin en son sein.

Faites acte de candidature, nous vous le demandons avec insistance, manifestez-vous, en en parlant avec un membre du Conseil d'Administration ou éventuellement en écrivant tout simplement à l'adresse de l'APHRAP. Merci pour l'Association, nous y comptons !

## Projet Beaucaire pour demain

Cette opération lancée à partir du Flash Infos n°20 auprès d'un large éventail d'« Anciens » de Procida Beaucaire, poursuit allègrement son chemin et cela jusqu'à la fin de l'année 2006 et même jusqu'à l'Assemblée Générale de février 2007.

Nous vous rappelons que ce projet a pour but de faire connaître le travail effectué au sein de l'Association, de faire découvrir les services qu'elle peut rendre à chacun ; enfin il permet à chaque membre d'être informé de toutes les organisations festives du mois ou à venir, auxquelles il est convié.

Lors de l'Assemblée Générale de l'APHRAP de février prochain, il sera proposé « la création d'une Section Locale Beaucaire » dont les modalités de rattachement et de fonctionnement sont en cours d'élaboration par un groupe de travail, qui doit se réunir le 28 novembre à Beaucaire.

En cette fin d'année 2006, nous prendrons contact avec chacun d'entre vous ; vous pourrez alors nous exprimer votre avis sur cette démarche et sur votre éventuelle volonté d'adhérer à la " Section Beaucaire de l'APHRAP " .

## Commission GR

La commission Garantie de Ressources s'est réunie le lundi 6 novembre pour préparer la réunion de la Commission de Suivi, qui aura lieu le jeudi 16 novembre à 10h 30, dans les locaux de la société SBM Formulation, à Saint Marcel.

Au cours de cette réunion de préparation, nous avons débattu des points suivant : revalorisation supplémentaire de nos rentes, dysfonctionnements AON ( assurance volontaire vieillesse, etc...), stratégie à adopter lors de la réunion du 16 novembre.

Un compte rendu complet de cette Commission de Suivi, vous sera communiqué dans notre prochain Flash Infos.

## Informations concernant l' APHRAP

Nous sommes en novembre et votre Association compte 207 membres.

Parmi eux, il y a eu 175 renouvellements 2005 et 32 nouveaux ou ré adhésions.

Nous accueillons avec plaisir :

- Serge Allemand (SBM Formulation)
- Serge Bonnans (SBM Formulation)
- Sonia Déragopian (SBM Formulation)
- Alain Giordani (AgrEvo ProdeTech)
- Jean-Bernard Nondédéo (Bayer Environmental Health)

A titre d'information, vous trouverez en annexe le listing adhérents ( à jour de leur cotisation 2006)



## Commission P.R.R.

### La Mutuelle Bayer CropScience depuis l'AG du 23 juin 2006 à Lyon

Depuis le Flash Infos n° 21, nous ne vous avons plus donné d'informations sur les Assemblées Générales ordinaires qui se sont tenues en juin et juillet 2006 à Lyon.

Hélas, malgré quelques progrès dans la participation (plus de 48%), le quorum de 50% n'a pas été atteint pour que l'Assemblée générale ordinaire du 23 juin 2006 puisse se prononcer valablement sur tous les points de l'ordre du jour. Une deuxième Assemblée s'est tenue le 10 juillet 2006 pour délibérer valablement sur : « **la délégation au Conseil d'Administration, pour un an, des pouvoirs nécessaires pour déterminer les montants ou les taux de cotisations et de prestations** ».

Dans son éditorial de septembre 2006 dans la convocation pour une Assemblée Générale en octobre, le président de la Mutuelle a résumé les résultats des résolutions à l'ordre du jour. Nous vous renvoyons à ce texte.

Arrêtons-nous sur **deux points** qui ont été abordés au cours de l'AG de juin :

- . les **résultats déficitaires** de la Mutuelle en 2005,
- . les nouvelles obligations qu'elle va devoir respecter en termes de **montant minimum de fonds propres** (l'exigence minimale de marge de solvabilité pour la Mutuelle Bayer CropScience doit être de 1,5 million d'euro).

Ils soulèvent **deux questions** :

Quel est l'avenir de la Mutuelle Bayer CropScience et Filiales ?

Pour quels adhérents ?

Trois réunions statutaires sur le sujet ont eu lieu entre la Direction et les organisations syndicales après cette Assemblée Générale., car il s'agit d'établir **un nouvel accord d'entreprise** sur la complémentaire santé à Bayer CropScience France.

La Commission P.R.R., chargée par l'APHRAP de suivre ce dossier ne néglige aucune occasion de maintenir le contact avec les personnes impliquées dans l'élaboration de cet accord.

En marge de cette question, la Mutuelle avait convoqué une Assemblée Générale pour le 12 octobre 2006 afin de se prononcer sur :

- la possibilité d'adhésion à la Mutuelle d'inactifs (retraités ou en invalidité) de l'usine SCB de Marle,
- la possibilité de ne pas adhérer à la Mutuelle les salariés en contrat à durée déterminée (CDD) et les saisonniers.

Faute de quorum, une deuxième Assemblée Générale s'est réunie le 27 octobre 2006.

Nous avons saisi cette opportunité pour rencontrer les Administrateurs de la Mutuelle et les membres de la Direction chargés du dossier Mutuelle.

A ce jour, nous pouvons dire :

- . que le **principe de solidarité inter générations** sera respecté
- . qu'il se manifestera alors par une **proposition spécifique aux retraités**
- . qu'un cahier des charges est en cours d'élaboration afin de lancer un appel d'offres
- . que la proposition actuelle de deux régimes de garantie (Régime 1 et Régime 2) risquerait de ne pas être maintenue
- . que l'accord devrait être finalisé à la fin de l'année, étant entendu que la date du 27 mars 2007 fixée par l'administration est impérative
- . que la question du choix pour les adhérents actuels se posera, très certainement pour l'année **2008**.

### Le Contrat APHRAP - Les Mutuelles du Soleil

La Commission P.R.R. qui s'est réunie le 24 octobre 2006 a fait le point des adhésions. A ce jour, il y a 15 adhérents au Contrat, soit près d'une trentaine de bénéficiaires.